
 

ÉCOLE SECONDAIRE D’AMOS 
 
 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la cinquième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le mercredi 16 juin 
2021 à 19 h 30 par visioconférence Teams. 

 
 
 

Sont présents : 
 

Mme Josiane Bélanger 
Mme Annick Boucher 

 M. Joseph Eid 
 Mme Annick Gravel 
 Mme Caroline Jolicoeur 
 M. Kevin Lacoursière 
 M. Sylvain Lacroix 
  
 

Mme Annie Mc Fadden 
Mme Manon Morissette 
M. Réjean Paquette 
M. Marco Prévost 
M. Martin Rondeau 
M. Stéphane Saulter 
Mme Mélanie Trudel 
 

 
Aussi présents : 

 
M. Alain Albert, directeur de l’école, Mme Line Gagnon, directrice 
adjointe, Mme Carolle Prévost, directrice adjointe, Mme Valérie 
Pomerleau, directrice adjointe et M. Mathieu Chevrier, directeur adjoint. 

 
 

Sont absentes : 
 
   Mme Janis Lafrance 
   Mme Danaé Morin 

  Mme Cynthia Pelletier 
  Mme Jocelyne Poiré 

 
   
 

 
Le quorum est atteint. 
 
 
 
 



Ouverture de la réunion 
Monsieur le président souhaite la bienvenue aux membres.  
 

CE-131-2021  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de M. Kevin Lacoursière, appuyée par Mme Annick 
Gravel, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 

 

CE-132-2021  Approbation du procès-verbal de la réunion ordinaire du 12 mai 

2021 et suivi         
Sur proposition de Mme Caroline Jolicoeur, appuyée par M. Sylvain 
Lacroix, le procès-verbal de la réunion du 12 mai 2021 est approuvé à 
l’unanimité. 

     

 Suivi des résolutions 
Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. 

 

   Correspondance 
   Monsieur Paquette n’a reçu aucune correspondance. 
    

   Intervention de l’assistance 
Étant en visioconférence Teams, il n’y a eu aucune intervention de 
l’assistance. 
 

Comité de parents 
Monsieur Saulter fait un résumé de la dernière rencontre de comité de 
parents. 

 

Dossier 

CE-133-2021  ‒ Budget 2021-2022 
M. Albert expose le budget 2021-2022 de l’école secondaire d’Amos. Il 
donne des explications et répond aux questions. 

 
Sur proposition de M. Joseph Eid, appuyée par Mme Annick Boucher, IL 
EST RÉSOLU d’adopter le budget 2021-2022. 
 
 ADOPTÉE 
 



CE-134-2021  ‒ Règles de conduite et de sécurité 
Les membres du conseil d’établissement ont reçu les règles de conduite 
et de sécurité 2021-2022. M. Albert demande aux membres s’ils désirent 
partager certains commentaires, propositions ou constats.  
 
Sur proposition de Mme Caroline Jolicoeur, appuyée par Mme Annick 
Gravel, IL EST RÉSOLU d’adopter les règles de conduite et de sécurité 
2021-2022 de l’école secondaire d’Amos. 
 
 ADOPTÉE 

 

CE-135-2021  ‒ Matériel didactique 2021-2022  
Sur proposition de M. Kevin Lacoursière, appuyée par M. Joseph Eid, IL 
EST RÉSOLU d’adopter la liste de matériel didactique proposée pour 
2021-2022. 
 
 ADOPTÉE 
 

   ‒ Retour des parents membres du CE en 2021-2022 
Les parents suivants seront de retour en 2021-2022 pour une deuxième 
année : Mme Annick Gravel et M. Réjean paquette. 
 
Monsieur Albert remercie les membres parents et les membres du 
personnel pour leur implication au conseil d’établissement. 
 

   Information 
 Il n’y a pas de point d’information. 
 

   Autres sujets 

 ̶ Évaluation de l’année 
Monsieur Albert demande de faire parvenir le document concernant 
l’évaluation de l’année à madame Isabelle Langevin.   

 

 ‒  Vie étudiante 
 Madame Bélanger parle des différentes activités qui ont eu lieu dans les 

deux pavillons. 

 

 ̶ Vaccination 
 Monsieur Albert donne des précisions concernant la période de 

vaccination des élèves pour la Covid-19. 
 

   Évaluation de la réunion 
   La réunion s’est très bien déroulée.  

 

 



CE-136-2021  Clôture de la réunion 
L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 20 h 55 par Mme Mélanie 
Trudel et appuyé par M. Martin Rondeau que la réunion soit levée.  

 
 ADOPTÉE 
 
 

Le directeur,    Le président, 
 

 
 
 

Alain Albert    Réjean Paquette 


